



関町小通信

令和3年度1月号
練馬区立関町小学校
学校だより

2022年 寅年 ～ さらなる成長 ～

校長 加園 正子

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2022年元旦、今年の東京も晴天に恵まれた穏やかな年明けとなりました。今年のお正月の初詣は、例年よりは人出少ないものの昨年より賑やかな雰囲気の中で、新たな年の安寧を願う家族連れが多かったように思います。

今年の干支は「寅」で、十二支の中で3番目に数えられます。1番目の子年に新しい命が種の中で芽生えはじめ、2番目の丑年は種の中で育つがまだ伸びることを我慢の状態。3番目の寅年は春が来て、根や茎が生じて成長し、草木が伸びはじめる状態だとされています。

本校では、子供たちが「主体的・対話的で深い学び」を実現するために、校内研究（国語を中心に）で授業改善をすすめて3年目になります。子供たちは、学習課題に対して、自分の考えをもち、仲間との対話を通して考えの共通点や相違点を見付けます。対話を通して新たに気付いた点を共有化しながら、各教科の特質に応じた見方・考え方を働かせ、課題解決に向けた自分の考えを構築したり、表現したりして学びを深めてきています。本校の子供たちは、仲間との対話が得意になり、自らの考えを発表することにも意欲的になっています。今年は、これまでに身に付けたことを生かし、どの教科でも「深い学び」が実現できるように、さらなる成長を目指していきます。

学校生活の締めくくりの3学期は、一人一人の子供たちが各学年での学習内容を着実に身に付けられるように学習を進め、自信をもって上の学年に進級・進学ができるように導いていきます。

ところで、今年の年明けも、東京都では新型コロナウイルスの新規感染者が急速に増え、今後の感染拡大の状況を心配しているところです。今後の練馬区教育委員会からの指示による、改訂版感染予防のガイドラインに基づき、学習内容や社会科見学、学校行事、儀式等の内容について検討して参ります。学校では、引き続き三密を避け手洗い・うがい・換気を徹底し感染を予防していきます。各ご家庭でも、引き続き感染症予防への取組への協力をお願いいたします。

なお、3学期に予定している学校公開は、今後の新型コロナウイルス感染症拡大の状況を見ながら決めていきたいと思ひます。決まり次第、学校連絡メールでお知らせします。また、校内書初め展・連合書初め展・連合図工展の鑑賞につきましては、昨年同様に児童の下校後に公開いたします。（※鑑賞日時についての詳細は、裏面をご覧ください）。連合図工展出品作品は、職員室前の廊下に展示いたします。来校につきましては、各家庭1名とし、マスク着用で、受付名簿に来校時刻・退校時刻のご記載をお願いいたします。

今のところ、校庭等で実施する学年ごとの持久走大会・長縄大会については実施する予定です。今後のコロナ禍の状況をみながら、子供たちの頑張りを応援していただける機会をつくっていききたいと思ひます。各学年の持久走大会・長縄大会の詳細は、学年だより等でお知らせいたします。